

《单词百科:credence是什么意思?credence怎么发音?credence的解释和用法》

英语单词credence是什么意思?credence怎么读?credence怎么发音?简答网为您整理了credence的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



credence怎么读

credence的读音:[kri dns]

credence的意思

1、n.相信(传言);凭证;餐具柜;[宗]祭器台;

credence的相关词组

1、letter of credence 国书;

credence的近义词

- 1、acceptance n.接受，接纳;[金融]承兑;无怨接受（逆境、困境等）;赞成;
- 2、authority n.当局;当权者;职权;权力;权限;威信;影响力;许可;权威人士，专家;
- 3、belief n.信心，信任;信念，信仰;看法，意见;
- 4、confidence n.信赖，自信;秘密;
- 5、credenza n.餐具橱，书柜;

credence的双语例句

1、Good studies are needed to lend credence to the notion that genuine progress can be made in this important field.

需要进行认真的研究，以让人们相信在这一重要领域可以取得真正的进展。

2、It is an allegation that has gained credence from neutral observers.

这一指控得到了中立观察员的认同。

3、Her experience lends credence to the adage "We live and learn!"

她的经验印证了一句格言：活到老，学到老！

4、Police attach credence to the report of an unnamed bystander.

警方认为一位不知姓名的目击者的报告很有用。

5、It is strictly forbidden to obtain confessions and to give them credence.

严禁逼供信。

6、Her denials of this charge served merely to lend it credence.

她对这一指控的矢口否认，反倒更使人相信这一指控是真的。

7、You're surely not giving any credence to this story of Hythe's?

你肯定不会相信海斯的说法吧？

8、Historical evidence lends credence to his theory.

史学根据使他的理论更为可信。

9、The stat sheet does carry more credence in MVP than it gets credit for.

技术统计在MVP的评选中具有很强的说服力。

10、I attach little credence to what she says.

我对她的话姑妄听之。

11、I do not give much credence to tips obtained at second hand.

我对于间接得到的秘密消息不太相信。

12、Individual credence is the main base that credit builds.

个人信用是信用建设的重要基础。

13、They could give no credence to the findings of the survey.

他们不相信这次调查的结果。

14、Alternative medicine has been gaining credence (= becoming more widely accepted) recently.

近来替代疗法越来越得到大众的认可。

15、They attached no credence to the government's latest statements.

他们不相信政府最近的声明。

16、The move that in China this kind of credence evaluates brings illegal opportunity to illegal element.

在中国这种信用评价的转移给不法分子带来违法机会。

17、How much credence governments give these tactics is an important issue.

政府在多大程度上认同这些策略是一项重要的课题。

18、He thought he might find someone to give credence to his tale.

他想他也许能找到一个相信他的话的人。

以上是简答网为您整理的credence怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于credence的用法

、credence的释义、credence的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/credence>

